

LA CATA RAID

REGATE INTERNATIONNALE ATOUR DE LA MARTINIQUE

DU 25 JANVIER AU 02 FEVRIER 2019

LA CATA RAID: EST UNE COURSE ATOUR DE LA MARTINIQUE EN DOUBLON, COURUE TOUS LES ANS ENTRE ROBERT-ET ROBERT A LA PERIODE DE FIN JANVIER A DÉBUT FÉVRIER. ORGANISER DEPUIS 2014 PAR LE CLUB NAUTIQUE WINFORCE DU ROBERT.

UN PROJET MENÉ PAR LA SECTION NAUTIQUE
DU LYCEE RAYMOND NÉRIS DU MARIN A LA PARTICIPATION DE CETTE REGATE.

La Martinique vous attend pour 7 jours de passion...

Martinique Cata Raid



du 27 janvier au 02 février 2019

Contactez-nous :

sur notre site : martinquecataraid.com
par mail : clubnautiquewindforce@gmail.com
ou sur notre page  [windforcerobert](#)



Photos : Pierrick Contin / Dessins-montages : Mrc Ela

réalisé par U.MARIE-SAINTE

Du 27 JANVIER au 02 FEVRIER 2019, pour la première participation 6 élèves de la section nautique du LP du Marin ont eu l'opportunité de naviguer sur catamaran FORMULE 16 autour de la Martinique pour leurs première participer a une régata internationale « LA CATA RAID »

A cette occasion, les élèves ont pu toucher du doigt la navigation de compétition sur un voilier afin de mesurer la nécessité de la maintenance d'un navire.



LES ÉQUIPIERS



PRÉPARATION DE L'EMBARCATION

- PRÉPARATION DES EMBARCATIONS DANS NOS ATELIERS



L'EQUIPE ET LES MATERIELS ENCADRANT



SEMAINE DE LA COMPETITION





MAINTENANCE PENDANT LA COMPETITION ENTRETIEN ET REPARATION



UN ÉVÈNEMENT MÉDIATISÉ

- A LA RADIO, TÉLÉ
- ET MAGAZINE



RECOMPENSES DE L'EQUIPAGE PAR L'ORGANISATEUR DE LA COMPETITION ET DU LYCEE RAYMOND NERIS



LA CATA RAID: est une course autour de la Martinique en doublon, courue tous les ans entre robert-Robert fin ojanvier début février.
Organiser depuis 2014 par le club nautique du robert WINFOUR.

RECOMPENSES DE L'EQUIPAGE PAR LE LYCEE RAYMOND NERIS



Objectifs du projet :

- Découverte de la navigation à la voile
- Utilisation des instruments de navigation et de communication
- Mise en pratique des cours nautiques (anglais, math, AFS, technologie).
- Participer à une compétition internationale.

Un manuel a été distribué aux élèves leur permettant de découvrir les caractéristiques du navire, ainsi que les procédures de départ .

Pendant cette navigation les élèves ont pu se déplacer à tour de rôle sur différents postes afin de participer aux différentes manœuvres.

Les accompagnateurs, enseignants d'atelier et de sport ont encadré les élèves afin d'affiner la compréhension et la manipulation en vue du bon fonctionnement des instruments et éléments de bord pour une navigation de qualité.

Le bilan de cette expérience est positif : le séjour a été très enrichissant pour les élèves. Cela leur a permis de toucher du doigt la navigation et de mettre en pratique les compétences acquises et les futures compétences à acquérir dans la section.

NB : Je tiens à remercier tous ceux qui ont participé de près ou de loin à la bonne marche de ce projet.